



Ahora, siempre, ¡por la mujer y la vida!...

Crece reclamo de conocer dictamen de DNV...

Luego de tres años de hacerlo sólo de manera virtual a causa de la pandemia, decenas de miles de capitalinos tomaron ayer, literal, las calles del Centro Histórico de la Ciudad de México para pregonar su apoyo irrestricto a la vida y su fundado repudio a la práctica criminal del aborto que, al amparo de leyes promovidas por la izquierda ahora en el poder y la complacencia del gobierno en turno, ha asesinado a casi un cuarto de millón de mexicanos en el vientre de sus madres.

Convocada por la organización Pasos por la Vida y una veintena más de asociaciones civiles, en su mayoría juveniles, la undécima marcha que ahora se realizó de forma híbrida –presencial y virtual– y culminó a las puertas de la otrora respetable Suprema Corte de Justicia que ¿preside? **Arturo Zaldívar Lelo de Larrea**, enderezó buena parte de sus reclamos en contra de ésta que, se expuso, “ha incumplido con la imparcialidad y objetividad a que está obligada” y al erigirse en un activo promotor de la práctica criminal ha favorecido su legalización en siete estados durante el actual gobierno, además de “haberse convertido en un peón del gobierno de **(Andrés Manuel) López Obrador**”.

Exigieron a los ministros que acompañen de manera efectiva a la mujer embarazada que quiere tener a su bebé, “así como se brindan hoy todo tipo de atenciones a quienes optan por el aborto que sigue siendo un delito”. En su exposición ante los marchistas, la presidenta de Pasos por la Vida, **Pilar Rebollo**, recordó que nunca antes habían faltado guarderías, escuelas de tiempo completo, atención integral a las estudiantes trabajadoras, desempleadas ni a las madres solteras como ahora en el actual gobierno.

De manera destacada, exigieron el respeto de autoridades de los tres poderes al derecho de objeción de conciencia de los médicos que decidan no practicar la

Ninguna persona puede ser obligada por ley a actuar contra su conciencia, principios y forma de pensar ni, mucho menos, a cometer un delito, cual es el aborto.

llamada “**interrupción legal del**

embarazo”, pues, recordaron, nadie puede ser obligado por ley a actuar contra su conciencia, principios y forma de pensar ni, mucho menos, a cometer un delito, cual es el aborto.

A la inusual concentración que se realizó de manera ordenada y sin afectar en forma alguna el patrimonio de la ciudad o de terceras personas, se unieron personajes tales como el senador queretano **Alfredo Botello** y el panista **Fernando Rodríguez Doval**, la diputada federal **Annia Sarahí Gómez** y la local **América Rangel**, así como a través de un mensaje que se difundió durante el curso de la “marcha virtual”, el cardenal **Carlos Aguiar Retes** que celebró el evento y aseguró que “cuando la Iglesia defiende el derecho a la vida, está defendiendo a la mujer”.

Otra vez la defensa de la vida, la mujer y la familia se hizo patente y así seguirá siendo mientras no se deroguen leyes que avalan el asesinato de los no nacidos...



ASTERISCOS

* A más de uno ha sorprendido el silencio de las autoridades federales –el servil payasito **Hugo López-Gatell** y su incuestionable jefe, entre otros–, ante la revelación de la Organización Mundial de la Salud (OMS) que el número de muertos en México por covid-19 supera los 626 mil, poco menos del doble de los de aquellos. ¿Será que el que calla otorga?...

Veámonos aquí mañana con otro asunto *De naturaleza política*.